

El Pleno muestra su apoyo a las personas con trastorno de la conducta alimentaria, sus familias y los colectivos que defienden sus derechos

Fecha de publicación: 24/11/2016:00

Descripción:

- **Se aprueba una Declaración Institucional que apela a la enorme importancia que tiene la detección precoz de estas enfermedades con el fin de establecer las estrategias preventivas y de tratamiento que sean necesarias. Este tipo de trastornos presentan importantes síntomas y signos orgánicos, así como complicaciones que pueden llevar a la muerte.**

El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado una Declaración Institucional presentada por PSOE, IU CM-LV, Ganar Móstoles y PP por la que muestra su apoyo a las personas afectadas por Trastorno de la Conducta Alimentaria, a sus familias y a las asociaciones involucradas con este colectivo que juegan un papel fundamental en la defensa de los derechos de estas personas. El día 30 de noviembre la Organización Mundial de la Salud conmemora el Día Internacional de las Personas con Trastorno de Conducta Alimentaria.

Asimismo, ha manifestado su apoyo a las reivindicaciones de las necesidades que les permita el reconocimiento pleno de esta enfermedad y de los derechos de las personas enfermas.

Considera imprescindible la celebración por parte de la OMS del Día Internacional de las personas con trastorno de Conducta Alimentaria para dar visibilidad a esta patología que afecta a personas de numerosos países.

Concretamente, en España entre el 1% y el 2% de niñas adolescentes padecen anorexia, porcentaje que aumenta hasta el 2-4% en la conducta bulímica. Según estudios epidemiológicos realizados, una de cada dos adolescentes entre 15 y 16 años "piensa" que su peso es elevado y reflejan la mayor frecuencia de este tipo de conductas en los adolescentes, así como una superior prevalencia en el sexo femenino.

La Declaración apela a la enorme importancia que tiene la detección precoz de estas enfermedades con el fin de establecer las estrategias preventivas y de tratamiento que sean necesarias. Este tipo de trastornos presentan importantes síntomas y signos orgánicos, así como complicaciones que pueden llevar a la muerte.

En este sentido, se menciona una adecuada educación nutricional, un mayor control de la dieta de los niños y adolescentes por parte de sus familias y de los mensajes

de la industria de la alimentación en los medios de comunicación y de la moda, como factores que favorecerían el descenso en la frecuencia de estas patologías.



Declaración Institucional con motivo del día internacional de las personas con trastorno de conductas alimentarias.pdf